

## **Johannis Hospiz freut sich über Spende**

### **Überschüsse der Flunkyball-WM gehen in diesem Jahr an das Johannis Hospiz Elmshorn**

**Elmshorn, 10. Mai 2018.** Ein geselliges, feucht-fröhliches Jugendevent verhilft dem Johannis Hospiz zu einer willkommenen Finanzspritze. Die Organisatoren der Flunkyball-WM, die am 10. Mai 2018 nach einer umfassenden Neukonzipierung auf der Zirkuswiese im Steindampark in Elmshorn stattfindet, haben entschieden, dass alle Einnahmen aus Teilnehmergebühr und Pfandgeld nach Abzug der Kosten an das Johannis Hospiz fließen.

„Es freut uns sehr, dass eine noch recht junge Veranstaltung mit jugendlichen Teilnehmern ein gesellschaftliches Verantwortungsbewusstsein zeigt und für das Wohl der Menschen spielt und spendet, die am anderen Ende des Lebensweges stehen“, betont Doreen Welack, Leiterin des Johannis Hospiz. „Das Leben und auch das Sterben hat so viele Facetten. Jede Spende, die aus vollem Herzen und mitten aus dem Leben kommt, ist uns herzlich willkommen und wir sagen ‚danke‘.“ Das Johannis Hospiz wird die Spendengelder für die Anschaffung von Sitzgelegenheiten in dem gerade neu gestalteten asiatischen Steingarten verwenden. „Die Bänke werden unseren Gästen und ihren Angehörigen weitere Flächen bieten, um beieinander zu sein und zur Ruhe zu kommen“, so Welack.